

CLUBES

La Liga deja casi a cero las denuncias por impagos

Palco23

16 dic 2015 - 20:14

El férreo control económico impuesto por La Liga a todos sus clubes sigue dando sus frutos. La patronal de clubes ha anunciado que en el arranque de la temporada sólo se han presentado seis denuncias por impagos ante la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE), con un montante total que no supera los 500.000 euros. Tanto en número de denuncia como por el importe, se trata de una décima parte respecto a un año antes, y en esta ocasión todos los casos se centran en Segunda División.

La patronal ha calificado este hito de "reducción histórica", ya que hace un año se habían presentado ya sesenta denuncias que sumaban siete millones de euros que también afectaban a equipos de Primera División. "El número de denuncias por irregularidades económicas presentadas por los futbolistas se ha reducido de manera significativa en el transcurso de las últimas tres temporadas", ha enfatizado la organización presidida por Javier Tebas.

En las últimas tres temporadas, el número de clubes denunciados también se ha visto reducido en un 69%. Mientras que en las dos últimas campañas fueron trece los clubes denunciados por sus jugadores, en lo que va de la 2015-2016 sólo se han contabilizado cuatro equipos, y en muchos casos por diferencias con el deportista afectado.

Eso sí, no es menos cierto que a finales de 2012, y antes de que entrara en vigor el acuerdo para priorizar los pagos a la Agencia Tributaria, esta cifra rondaba los 790.000 euros. De hecho, el sindicato encabezado por Luis Rubiales ya denunció el año pasado que el espectacular incremento de los impagos registrado en 2013 y 2014 se debía a "las medidas adoptadas por la Agencia Tributaria, que han hecho trasladar la deuda que mantenían con dicha entidad hacia los futbolistas".

Uno de los mecanismos utilizados por La Liga para evitar este tipo de situaciones es la imposición de topes salariales en función del presupuesto de cada club, con una herramienta informática incluida que impide la inscripción de jugadores en el caso de que la ficha que se le ofrece haga superar el gasto total en nóminas. "Esta situación histórica de solvencia económica repercute en la sostenibilidad y en la calidad del fútbol profesional español, un valor reconocido internacionalmente", ha celebrado la

| organización.